

Defensoría del Contribuyente capacita a emprendedores y feriantes de la Región

- *Esta iniciativa estuvo coordinada por autoridades locales y regionales, y tuvo por objetivo entregar lineamientos, herramientas y conocimientos a emprendedores locales y representantes de ferias libres, sobre las nuevas modificaciones implementadas por la autoridad fiscal.*



Coyhaique. Profesionales de la Defensoría del Contribuyente se trasladaron hasta la Región de Aysén para participar de actividades de capacitación a emprendedores locales, sobre la Ley de Cumplimiento Tributario y la nueva normativa de ferias libres.

Esta iniciativa estuvo coordinada por autoridades locales y regionales, y tuvo por objetivo entregar lineamientos, herramientas y conocimientos a emprendedores locales y representantes de ferias libres, sobre las nuevas modificaciones implementadas por la autoridad fiscal. Estas medidas buscan -entre otras cosas- promover la formalización ante el Servicio de Impuestos Internos (SII) de aquellos pequeños comerciantes que se mantienen ejerciendo de manera irregular, sin su iniciación de actividades vigente.

El equipo de la Defensoría del Contribuyente estuvo conformado por los profesionales Camila Díaz y Cristian Amthauer, quienes estuvieron acompañados por autoridades y los equipos técnicos de Seremi de Economía, Seremi de Minería, Seremi de Energía, Sercotec, Fosis, entre

otros servicios.

Durante las jornadas con emprendedores locales y representantes de la Feria Víctor Domingo Silva, el equipo de la Defensoría pudo resolver dudas, responder preguntas y compartir los principales alcances que tienen la Ley de Cumplimiento Tributario y la nueva normativa de ferias libres.

En la ocasión, también tuvieron la oportunidad de informar sobre los roles y atribuciones de la Defensoría del Contribuyente, la cual tiene un foco bien importante en la educación tributaria y también en la defensa de los derechos tributarios de las personas y las pymes.

La presencia del equipo de la Defensoría del Contribuyente fue bien evaluada por autoridades locales y equipos técnicos, y también por los emprendedores que pudieron participar de las charlas y jornadas de capacitación.

Ante cualquier duda o consulta que existan sobre temáticas tributarias, las personas pueden comunicarse a la página web de la Defensoría

www.dedecon.cl